

Le Républicain

www.le-republicain.fr

DE L'ESSONNE

Un prêt santé qui donne du crédit à l'Essonne



Initiative Essonne a lancé le jeudi 4 juillet le prêt santé initiative. Ce prêt d'honneur à destination des professionnels de santé est un outil supplémentaire pour lutter contre la désertification médicale qui concerne aujourd'hui près de la moitié des communes du département de l'Essonne.

P.6

Actualités

www.le-republicain.fr

SANTÉ

Un prêt d'honneur santé pour prendre soin du territoire

Le prêt santé initiative a été lancé officiellement lors d'une réunion qui a eu lieu à Etampes le jeudi 4 juillet.



Initiative Essonne présentait le dispositif le jeudi 4 juillet.

Un 4 juillet, le message était clair, l'Essonne veut garder son indépendance pour l'accès aux soins sur l'ensemble de son territoire. Pour cela, un nouvel outil a été présenté dans les locaux de l'EPS Barthélémy-Durand à des professionnels de santé, élus et acteurs du territoire. Initiative Essonne lance sur le territoire départemental un prêt d'honneur santé initiative pour faciliter l'installation des professionnels de santé sur le territoire.

Concrètement il s'agit d'un prêt d'honneur sans intérêt ni garantie pouvant atteindre jusqu'à 50 000 € par porteur de projet. Il a pour objectif de renforcer les fonds propres des professionnels de la santé pour faire lever sur un prêt bancaire. Il a vocation à être couplé à des services d'accompagnement spécifiques en amont et en aval de l'installation : expertise du projet d'installation, formation à la gestion d'entreprises, expertise financière, juridique et comptable... En lien avec des partenaires spécialisés tels que l'Agence régionale de santé (ARS), les Unions régionales de professionnels de santé (URPS) ou les Ordres, Initiative Ile-de-France ambitionne de soutenir au démarrage du dispositif une centaine de projets d'ici fin 2019. Aux porteurs de projets essonnais de s'en saisir donc.

les informations sur la plateforme en ligne. Cela a été suivi par un entretien sur le montage et la viabilité de mon projet et ensuite ma demande a été évaluée et approuvée», indique-t-elle. Elle est désormais installée au 14 rue Paul Doumer à Etampes où elle pratique son activité. Surtout, elle est rassurée par l'accompagnement mis en place par Initiative Essonne. « C'est très important car cela donne quelqu'un vers qui se tourner lorsqu'on a une question. C'est toujours rassurant d'avoir un interlocuteur pour nous répondre », témoigne-t-elle.

Aiors que de, plus en plus, la désertification médicale du département s'amplifie avec 85 des 194 communes classées par l'Agence Régionale de Santé en zone d'intervention prioritaire, ce prêt d'honneur santé sera un outil de plus dans la panoplie disponible pour y faire face. C'est maintenant aux porteurs de projets de s'en saisir. Le président délégué à la ruralité du Conseil départemental de l'Essonne Guy Crosnier, présent à ce lancement, a salué l'initiative et a lancé l'idée de « la création d'une conférence des financeurs afin d'éviter les doublons et pouvoir agir le plus efficacement possible ».

Un dispositif souple à solliciter

Aurora Legras, orthopédiste orthésiste, a été la première à en profiter et est venue témoigner devant les participants. « Ce prêt d'honneur a rendu très facile l'obtention d'un prêt bancaire pour moi et cela s'est fait très facilement. J'ai renseigné

• Rens. www.initiative-essonne.com

A. Legras est la première professionnelle à avoir utilisé ce dispositif.